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Das mit den Fremdwährungen sehe ich vor allem auf der bilateralen Ebene. Im Rahmen einer
WiSim-Konferenz aber durchaus auch ein erwähnenswerter Punkt.
Du wirst wahrscheinlich wieder beleidigt sein, aber auch die Kontonummern-Sache finde ich
nicht wirklich wichtig. Zumal da schon jetzt ein paar kreuz und quer vergeben sind.

Sobald sich 8-10 Staaten ernsthaft mit dem System anfreunden können, würde ich eine solche
Konferenz gerne anvisieren.
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